
202１年度第 9回理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 1月 25日（火） 16:00～17:00 

開催場所：Webexによるオンライン会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸、森永春二、稲葉豊穂、宇賀田栄次、漆畑晃

司、小林裕敏、鈴木裕、松村矩雄、村松克己、山口俊一、渡邊治彦 （監事）吉兼正哲 

オブザーバー：静岡市産業政策課 寺田主任主事、静岡市デジタル推進課 新庄係長 

委任状：（理事）日詰一幸、北川幹根 

事務局：桜井俊秀  

欠  席：（監事）上田和博、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

以上会議出席者（委任状含む）１７名 

 

１． 開会 (16:00) 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

【あいさつ要旨】 

・新型コロナオミクロン株のまん延による影響が出ているが、11 月に理事会において緊急

事態等に対応した取り決めを設けていたため、今回まん延防止措置の前に対応できた。 

・昨日、人材開拓推進部会主催の「IT パスポート資格取得講座」が始まった。今後 3 月

14日まで計 8回開催される。初の取組となるが、静岡大学、常葉大学生を 80名以上

集めて頂いた。リアル受講だけでなく録画の視聴もあり、新たな取り組みで結構だと思う。 

・本日、第 2 回会員交流会は、残念ながらオンラインに変更となった。対面でできないと

ころエル・ティー・エスさんにはご迷惑をおかけするが宜しくお願い致します。 

 

２．議事 

（１） 報告事項 

① 事務局報告 

1)  入会希望 ㈱アドテクニカ （代表取締役社長 下村聡 氏） 

（1/25 会員交流会にオブザーブ参加予定＝西家様） 

 

② 部会（運営委員会）報告 

1) 人材育成教育研修部会 

・「会員交流セミナー『電子契約の動向と今後』」を開催（1/24(月)14:00 オンラ

イン）講師：合同会社ＰＰＡＰ総研) 代表社員 大泰司 章(おおたいし あきら)氏 

・「AWS技術講座入門編」開催 (2/3（木）オンライン＝定員 10名の申込み) 

・「ワーケーション」（2/22～3/2の間で調整中⇒オミクロン株拡大で延期検討） 

2) 人材開拓推進部会 

・「ＩＴパスポート資格取得講座」（1/24～3/14 オンライン）SIIA 会員の静岡産業

技術専門学校の協力を得て開講が決定し、静岡大学、常葉大学など県内の大

学から受講（e ラーニング受講 28名、動画視聴 55名、計 83名） 
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3) ビジネス・マッチング部会 

・「第 2回会員交流会」(1/25（本日）17:15～18:15発表者：㈱エル・ティ・エス) 

・「Kintone Café」開催 （2/8）⇒オミクロン株感染予防のため延期 

・SIIA ウェブサイトへの「動画ページ」追加検討 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進捗について 

運営委員会から本日開催された各部会の報告を基に協議を行った（「運営委員

会会議録」は、４～６ページを参照）。 

【運営委委員長からの報告を受けて質疑概要】 

（１） 「部会長の交代と選任について」 

・部会員の選任は互選で良い。部会長の任期は 2年で良いのではないか 

       ・2年が一つの区切りで受け易い。以後、原則 2年の意見が多くあった 

   ・2年１期として、最長２期まで」という制限を持たせたらどうか 

   ・現状は、部会員も長年継続されている方が多い 

   ・理事長の取りまとめにより、「部会長の任期は原則１期２年とし、最長でも２期と 

する。また選出方法は部会での互選とする」で了承された。 

        ・事務局で原案を作成し、新年度に向けて次回理事会で審議することになった。 

 

（２） SIIAホームページ改善要望について 

・予算もあるので、動画とホームページのどちらを優先するか？ 

・現在既にホームページの小規模な改修を始めているようだ。部会の動きによれ

ば、現在１分半ほどのイメージ動画を作成中だが、SIIA ホームページに学生がア

クセスできる「入口」がない。SIIA トップページの「新規ご入会」のバナーと並列して

「学生の皆さんへ」のバナー（リンク）を貼り、渡辺部会長から「IT が地域貢献でき

る成長産業」のメッセージを添えて、人材開拓部会にリンクすることを部会案として

検討中だが、協会のイメージビデオもあった方が良いと思う。 

・その程度であれば、費用もかけずに実現できる範囲である。 

・今年度の予算の許す範囲で、年度内に改修をしていきたい（事務局）。 

 

（３） 「会員交流会」の開催時期（次回（7月）まで間が空き過ぎではないか？） 

・オミクロン株のピークがいつになるかということもあり、状況を見ながらにしたい 

・５月の総会では、総会後に会員交流会は開催される（若干趣旨は異なる） 

・５月総会前に一度開催はできないか？ 

・奇数月開催が絶対ではないので、４月開催も可能（事務局） 

・４月開催に賛同意見を受けて、BM 部会に発表者候補を上げてもらうように依頼

するとともに理事会内でも募って行きたい（４月だけでなく、今後継続的に）。 

 

（４） 「ITパスポート資格取得講座」のコンテンツ作成について 
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・ユーザ会員向けにコンテンツ視聴を限定公開することが望ましい。 

・今回、学生の応募数を見て、その必要性を改めて感じたので、今後コンテンツを 

用意することは大変良いことと思う。 

  ・今年度の予算でできないか？ 

・できないことはない。ITパスポート試験の内容が来年度から変わるため、次年 

度改めて制作する必要もあるが、同じコンテンツで社会人向けのコンテンツは共 

用できるし、いくばくかの収益も発生する。 

       ・対象は「会員向け」ではなく、「ユーザ企業」も視野に入れて行きたい。 

 

（５） その他 

１） 静岡市産業政策課寺田主任主事から、「補助金は、年度で実施した事業の

積み上げの結果を精算して補助金を執行している。次年度も同様に補助金

が減額となるわけではなく、経費の積み上げ実績により補助金額が確定する」

という説明があった。 

２） 「次年度事業計画案」については次回理事会で協議するので、この間にメー

ル等でお知らせ頂きたい。 

 

② 次年度事業について （「資料①」参照） 

・「アクションプラン 2021」に沿った計画案 

     ・時間がないので、添付資料を各自お読みいただき、次回理事会までに意見をいた 

だきたい。（理事長） 

 

（３） 連絡事項 

・稲葉理事（静岡商工会議所中小企業相談所長）から、来月開催される「経産省政 

策セミナー『２０２２年度経済産業省の戦略』」の説明があった。（2月 22日（火） 

14:00～15：30開催） （⇒26日に会員宛て MLにて案内を配信済み） 

・次回理事会：2022年 2月 22日(火) 16:00～17:00 

・会場は、静岡商工会議所 401号室（ハイブリッド開催） 

 

３．閉会 

齊藤副理事長のあいさつの後閉会した。（17:00） 

 ・オミクロンの状況がどうなるか不明だが、皆様には早めにお会いしたい。 

 ・このあとの会員交流会も、引き続きよろしくお願いします。 
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運営委員会会議録 

 

■人材開拓推進：渡邉部会長 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

 静岡大学、常葉大学向けの資格取得講座、SE講座を検討中 

 ・資格取得講座 

  ITパスポート取得セミナー＠オンライン 

  -> 1/24～、全 16講座 

  -> 受講者：83名（静大、常葉大、明治大学から応募あり） 

  -> 静岡では 3月末の資格試験受講枠が空いていない 

    他県での受験等、受講者への案内検討 

  -> 後日、動画配信（YouTubeで限定配信） 

  -> 利用ツールの説明に手間取った以外は今のところ不都合なし 

  -> 集客は各大学の教授の紹介からの集まりが良い 

 

・合同企業説明会 

 -> 2/18（金）開催予定 

 -> ITパスポート取得セミナー受講者を中心にオンライン開催 

 

-------------------------------------------------- 

■人材育成：米良部会長（代理：渡部副部会長） 

・「高校生向け講座（島田商業高校）」 

 ・2/11(金・祝)予定 

 ・当初（8月）のカリキュラムと同じ内容で実施 

 -> 学校からは開催打診あり、講師（中村学園）の可否確認中 

 

・視察 

 ・時期：2月下旬で検討 

 ・2泊 3日 

 ・費用：8名で 440,000円 

 （参加者の負担は、他事業も含めた予算状況から設定） 

  -> キャンペーンによって割引あり 

 ・ワーケーションの中で部会開催を検討 

 ・参加は部会内で募り、8名に達しない場合、他部会にもお声がけする 

 -> この件は、最終的にコロナの状況を鑑みて今年度は見送り、次年度再度計画となった 

 

・会員ニーズセミナー① 

 ・日程：1/24(月)午後 
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 ・オンライン開催済み 

 ・テーマ：電子契約 

 -> 20名参加、アンケート収集中 

 

・ICT技術講座 

 ・AWS社カリキュラム（4時間） 

 ・時期：2/3（木） 

 ・定員 10名に対して 10名の応募あり 

 

・学校への講師派遣について(次年度) 

 ・産業技術専門学校様より講師依頼のお話あり 

 （SEなど実際の現場の方から学生に対しての講座） 

 -> 事務局から 6万/日（90h×2 コマ）の見積り提示済み 

 

・ITパスポート社会人向け講座（次年度） 

 ユーザ企業向け 

 人財開拓の学生向け講座をベースに検討 

 

-------------------------------------------------- 

■ビジネス・マッチング：磯田部会長 

・理事会後会員交流について（1/25） 

 -> 本日 17:15～ 30分 1社（LTS） ※最長 1h 

 -> 参加者：39名（全面オンライン） 

 -> 次回 ：3,5月は総会等で見送り、次回は 7月 

 -> 後日、動画配信を検討 

 

・会員交流サイト 

 -> サイト改定は保留 

 -> 動画活用で再検討 

 

・Kintone Cafe 

 Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

 テーマ：電子帳票保存法 

 時期 ：2/8（火） ※延期、オンライン開催はしない 

 対象 ：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

 場所 ：商工会議所 

 形式 ：オンサイト 

 

-------------------------------------------------- 



6 

 

■理事会への申し送り 

・人財開拓 

 SIIAの HPの改定（JISA、神奈川情報産業協会が参考）は検討して欲しい 

 学生向けのアピールを強めたい 

 

・人材育成 

 次年度のイベントが既に 7個予定があるため今後の推進は優先順位など再検討中 

 

 米良部会長の交代、すでに 6年務めている 

 年度替わりの部会長選定の考え方も整理したい 

 -> 現状は選定方法や任期など明文化されたルールがない 

 ★ 1期 2年、最長 2期まで、原則として部会員による互選とする 

 

・ビジネス・マッチング 

 次回交流会の登壇候補を理事会で検討 

 新会員にお願いするなど、ルールなども検討 

 ★ 4月開催で調整を進める、候補企業は 3役中心に検討 

 

★：理事会からのフィードバック 

-------------------------------------------------- 


